

62 ans au temps
devenue - Amours

20.2.54

Cher Monsieur Jaquez

J'ai reçu votre lettre ainsi que le numero 1 de "Phares".
"Phares" est une revue toute finisante de personnes
connues par la presse. Non seulement j'en ai lu le
"Présent, Pensé et écrit" mais aussi l'"Entretien Riel"
qui en est une curieuse exemplification. Et c'est
bien un faiseur, vu ce à quoi nommément confond
l'"isolé des masses de carrière" car il partait à croire
que c'est aux familles et rien qu'aux familles qu'il
apportait de "choses quelconques chères à la vie" et
je suis heureux, croire à la bonne, d'avoir pu vous
être utile en le faire ^{Édouard et Simone Jaguer} sans que ce soit.

Moral Havreux. Des vues sur portefeuille pas
inconnue ^{Archives PSE} des Textes d'Havreux et aussi "Prise"
dans l'"Acte d'après Nature" mais je ne le connais
pas personnellement. Aussi vous savez que je
veux mettre ces rapproches avec le poète havréen dans
votre portfolio car je connais aucunquelque auteur
de Gauches, à droite et à gauche.

Venez donc à Amours, puisque vous avez l'intention
des prochains prochains. alors vous y recevrez comme
le bâton des idées neuves. Mon bonheur quotidien
fasciné des Havreux à Lyon n'est pas encore sorti
de peu - Ce sera, paraît-il, pour le prochain prochain
mais entretemps je vous envoie un recueil que j'ai
publié il n'y a pas longtemps.

Encore bien mes compliments pour les Textes et les
Illustrations de "Phares" et bien cordialement à vous

Dimitriev